

# "Voy a enfatizar importancia de la Agenda Anticorrupción para recuperar confianzas"

Carolina Nahuelpi Álvarez  
carolinanahuelpi@juntadeandalucia.es

**M**afiana consiente una nueva versión del Encuentro Empresarial de La Aracanía, finales 2016, el que estará marcado por la reflexión y generación de propuestas en torno a cómo superar el actual quebrío social y económico que enfrenta el país y la Región, muy matizado por la crisis de confianza en las élites.

El panel principal será "¿Cómo salimos?" –interrogante que también da título a esta décimo cuarta versión de Enela-, el que estará liderado por Eduardo Engel, expresidente del Consejo Asesor Presidencial contra los conflictos de interés, el tráfico de influencias y la corrupción.

A horas de Enela, el ingeniero en civil matemático y doctor en Economía se refirió brevemente a su intervención.

**—El tema principal de Enela es "¿Cómo salimos?", cuestionamiento que apunta a la crisis de confianza en las esferas políticas y económicas. En este sentido, ¿cuál es su diagnóstico de este escenario?**

—Será un despropósito adelantar el debate que tendremos en la Enela. Lo que puedo adelantar, eso sí, es que mi presentación va a enfatizar la importancia de la Agenda Anticorrupción para recuperar las confianzas. Dado el rol que tuve como presidente del Consejo Asesor Presidencial durante el 2015 y el que sigue teniendo

"Una de las reformas importantes ya aprobadas contribuirá a tener partidos políticos mucho más transparentes y democráticos que en el pasado".

"Las empresas tienen un rol importante, ya que varios de los escándalos que han llevado a la situación actual tienen su origen en comportamientos privados".

desde la sociedad civil, promoviendo esta agenda, creo que ese será mi principal aporte en el panel de la finela.

**—¿Cómo se ha avanzado en materia de anticorrupción?**

—Hay avances sustanciales, con seis proyectos de ley aprobados y un número similar de proyectos con prioridad para este año (...). Una de las reformas más importantes ya aprobadas contribuirá a tener partidos políticos mucho más transparentes y democráticos que en el pasado, con recorridos políticos para cumplir mejor la importante labor que deben tener en toda democracia. La implementación de esta nueva ley de partidos recién está comenzando, pero de aquí a un año tendremos partidos mucho más democráticos y vigorosos que en



EDUARDO ENGEL SERÁ EL ENCARCILADO DE ABRIR EL PANEL "¿CÓMO SALIMOS?" DE ENELA.

**14**

## son los expositores

que darán vida a Enela, cuyo propósito es reflexionar en torno a cómo superar la crisis de confianza.

**23**

## de junio

se realizará la décimo cuarta versión del Encuentro Empresarial de La Aracanía, Enela, que tendrá cuatro paneles.

el pasado, lo cual va a contribuir a que la gente participe más en política.

**—Enela es un encuentro esencialmente empresarial.**

nen su origen en comportamientos privados, por ejemplo, casos de colusión notorios y mayores, que han contribuido a un sentimiento de abuso por parte de los ciudadanos. En este punto es muy alentador que la legislación que fortalece nuestra legislación de libre competencia esté en sus trámites finales. Dentro de poco tendremos la pena de cárcel como un disuasivo efectivo para los carteles.